



ごあいさつ



衆議院選挙区割り改定法案の国会審議にて

7月の東京都議会議員選挙では皆様大変お世話になりました。残念ながら多くの仲間を失う結果となり、悔しい思いをいたしました。一方で、国政の問題や国会議員の問題で、戦う現場に大きな負担をおかけしてしまったのも事実です。私もその立場の一人として責任を重く受け止め、必ず自民党を立て直し国民の信頼を取り戻すために、しっかりと精励してまいります。

先の通常国会では、4回にわたり質問に立つ機会をいただき、社会保障、住宅・交通、外交、選挙制度改革など多岐にわたる議論を行いました。また議員連盟『ジェネリック医薬品の将来を考える会』では、上川陽子会長のもとで事務局長を務め、政府の骨太の方針に向けた政策提言を行いました。地道に着実に、ひとつひとつ仕事をしていきたいと思っております。今後とも変わらぬご指導を賜りますようお願い申し上げます。



ジェネリック医薬品の将来を考える会にて

前外務大臣政務官 衆議院議員 山田 美樹

都心の地域代表として、日本の将来を担う若手の一人として、
今回の通常国会でも積極的に質問に立ちました。

2/21 <財務金融委員会> 麻生財務大臣との質疑

- 医薬品研究開発の支援
- 薬価改定のあり方の見直し
- 医療機関が負担している消費税問題の早期解決
- 医療関係者の待遇向上
- 個人事業者の税務申告における番号制度のあり方



2/22 <予算委員会国土交通分科会> 石井国土交通大臣との質疑

- 西武新宿線沿線の課題
- 事業用資産の買換特例の面積要件緩和
- 中古住宅の流通活性化
- 30年後のタワーマンションの課題と対応策

3/29 <外務委員会> 岸田外務大臣との質疑

- トランプ政権の通商政策とWTO体制
- 9.11 テロの実体験と東京のテロ対策
- 中東湾岸地域的情勢
- 質の高いインフラ輸出（日本製歯科医療機器の例）
- 外交と地方創生（ジャポニスム展、ロシア年、日中平和友好条約40周年）

5/31 <政治倫理の確立及び公職選挙法改正に関する特別委員会> 高市総務大臣との質疑

- 衆議院議員選挙の区割り変更の周知方法
- 同じ自治体で選挙区が分かれる「分割区」の問題点
- 都市部における町内会・自治会の重要性
- 衆議院議員の地域代表としての役割
- 一票の格差是正は有権者の利益に適っているか



日々の活動の様子や、事務所からのお知らせを随時更新しておりますので、ぜひご覧ください。

オフィシャルウェブサイト
<http://miki-yamada.com/>

公式フェイスブック
<https://www.facebook.com/mikiprofile>